DIPUTADA FLOR DE MARÍA GUIRAO AGUILAR.

POSICIONAMIENTO DEL PARTIDO REDES SOCIALES PROGRESISTAS, EN LA INSTALACIÓN DE LA SEXAGÉSIMA NOVENA LEGISLATURA.

Muy buenos días, tengan todas y todos, invitados especiales, familiares que nos acompañan hoy aquí de los diputados y las diputadas electas, a los diferentes medios de comunicación sean todos muy bienvenidos. Con la venia de nuestro presidente de la Cámara de Diputados del Congreso del Estado de Chiapas, a mis compañeras y a mis compañeros legisladores de todas las ideologías políticas que convergen en este Palacio Legislativo, amigo Diputado Mario Guillén, acudo ante ustedes y como miembro del Partido de Redes Sociales Progresistas, a esta casa que es la casa de todos los chiapanecos, asumiendo con ello, el gran compromiso histórico en que la vida nos ha otorgado para la transformación de nuestro país. Chiapas, tierra de riqueza natural y cultural incomparable, merece representantes comprometidos por su progreso y bienestar; como integrante de Redes Sociales Progresistas llego a esta Tribuna con la firme convicción de que la unión hace la fuerza, en estos años de gobiernos juntos podemos llevar a nuestro estado de Chiapas, hacia nuevos horizontes de prosperidad, paz social, estabilidad y crecimiento económico; somos un partido abierto a todas las ideologías políticas y sociales, creemos en el diálogo como medio eficaz para construir acuerdos que favorezcan a todas y a todos los chiapanecos, creemos en las leyes que promueven la paz social y la armonía, porque Chiapas merece paz y justicia social, por ello, ponemos nuestro empeño y talento al servicio de nuestro estado como Instituto Político, pensamos en la necesidad de seguir impulsando políticas públicas que favorezcan de manera directa a la ciudadanía, impulsar y trabajar por la educación, la salud, la obra pública, la igualdad de oportunidades y el valor y el respeto de todas las mujeres, nuestra participación en la vida política de Chiapas y de México; es fundamental para avanzar hacia una sociedad más equitativa e inclusiva, hoy la Presidenta

Claudia Sheinbaum, nos inspira a continuar rompiendo barreras y hacer protagonistas en la construcción de este nuestro Chiapas tan querido, que tanto queremos, el segundo piso de la Cuarta Transformación nos ofrece el marco ideal para llevar a Chiapas al siguiente nivel de desarrollo y junto con el liderazgo de nuestro Gobernador Electo Eduardo Ramírez Aguilar, estoy segura que lograremos grandes avances para nuestro querido Chiapas, así también, permítanme desde este espacio hacer llegar mi saludo respetuoso a nuestro presidente de nuestro partido al Maestro Alfredo Ramírez Guzmán, por su valioso trabajo a favor de todas las y los chiapanecos, nuestra lealtad está con el Pueblo de Chiapas, cada decisión que tomemos, cada voto que emitamos, cada iniciativa que impulsemos estarán guiadas por el bienestar de los y las chiapanecas, con la fuerza de nuestras convicciones, la sabiduría de nuestros ancestros y nuestra mirada puesta en el futuro construiremos juntos un Chiapas más próspero, más justo y equitativo que venga la Nueva Era. Muchísimas gracias.